



'DHPS

Es war das erste Spiel des Tages für Windhoeks Jungen-Volleyballmannschaft. Ihr erster Gegner an diesem Tag: Kapstadt, es sollte ein recht einfaches erstes Spiel des Tages werden. Aber Kapstadt kämpfte in den ersten 30 Punkten sehr stark, glich ständig aus und lag zeitweise sogar vor Windhoek. Mit zunehmender Spieldauer fand die DHPS jedoch ihren Rhythmus und lag ständig in Führung, auch wenn sie immer noch ein wenig eingerostet war und viele Fehler machte. Sie lagen ständig in Führung, waren aber noch etwas eingerostet und hatten viele Schlagfehler. Am Ende brachten Windhoeks Fabian Biederlack und Max Krafft ihr Team mit ihren phänomenalen Treffern zu einem soliden 30:23-Sieg.

Im 3. Basketballspiel der Mädchen traf Windhoek auf Kapstadt und die Erwartungen der Zuschauer waren hoch, da sie die namibischen Nationalspielerinnen unbedingt in Aktion sehen wollten. Sie begannen das Spiel stark mit 4 Punkten in den ersten 20 Sekunden. Die Vertreter der namibischen Nationalmannschaft fegten den Gegner mit einem Halbzeitstand von 29:2 regelrecht vom Platz. Sie spielten eine tadellose Verteidigung und trafen konsequent jeden Layup und beendeten das Spiel in Kapstadt mit einem vernichtenden 47:7. Sie ließen den Ball nur selten in die eigene Hälfte und wurden den Erwartungen gerecht, indem sie das Publikum mit ihrer Leistung begeisterten. Allerdings muss man Kapstadt zugutehalten, dass sie unerwartet 7 Punkte erzielten. Bemerkenswerter Spieler: Die Nummer 0 von Windhoek mit 17 Punkten

Das zweite Spiel für die Windhoek Boys erfolgte gegen die Heimmannschaft DSJ. Es gilt als das umkämpfteste Spiel des Tages und die Spannung auf beiden Seiten ist groß, denn es geht um die Goldmedaille im Volleyball. Nach den üblichen Schwierigkeiten der DSJ in den ersten paar Punkten kamen sie mit einem starken Block von Alex Krüger ins Spiel. Doch Windhoek lag immer wieder in Führung. Nach einer frühen 6-Punkte-Führung von Windhoek gelang es dem DSJ-Team, den Abstand auf 3 Punkte zu verkürzen, zur Halbzeit auf 30 Punkte. Ein absoluter Knaller von Stefan Kien leitete die Aufholjagd ein und brachte den Vorsprung nach Punkten. Von da an begann eine Aufholjagd um Punkt für Punkt bis auf dreißig.

DHPS

First game of the day for Windhoeks boys volleyball squad. Their first opponent for the day, Cape Town, was expected to be quite an easy first match of the day. But Cape Town put up a very solid fight in the first 30 points constantly equalizing the scoreboard and at times even pulling in front of Windhoek. As the game went on however DHPS kind of found their rhythm at least to the point where they would constantly be ahead, however still a bit rusty with hitting errors. In the end Windhoeks Fabian Biederlack and Max Krafft pulled their team to a solid 30-23 victory with their phenomenal hits.

In the 3rd basketball game for the girls, Windhoek went up against Cape Town and the crowds expectations were high being eager to see the namibian national players in action. They started the game off strong with 4 points in the first 20 seconds. The namibian national team representatives went on to absolutely demolish the opponents with a halftime score of 29-2. While playing an immaculate defence and consistently hitting every layup they finished Cape Town with a devastating 47-7. Only rarely letting their ball into their own half and living up to the expectations, amazing the crowd with their performance. However credit has to be given to Cape Town managing to score an unexpected 7 points. Notable player: Number 0 Windhoek scoring 17 points

Second game for the Windhoek Boys against the home team DSJ. Regarded as the most competitive game of the day tensions on both sides are high as they warm up for the game that will decide on the gold medal for volleyball. After DSJ's usual struggle in the first few points they started to get in the game with a strong block by Alex Krüger. However Windhoek was still ahead consistently. After an early 6 point lead by Windhoek, the DSJ team managed to shorten the distance to 3 points, halfway to 30 points. An absolute banger of a hit by Stefan Kien initiated the comeback as they pushed ahead in points. From then a point by point race to thirty began.'



'DSH

Nach den vorliegenden Informationen scheint die DSH eine Schule zu sein, die Wert auf Sport legt und ihre Schüler zur Teilnahme daran ermutigt. Es scheint jedoch, dass die DSH im Vergleich zu anderen Schulen im Sport nicht überragend ist. Trotzdem scheinen die Schüler der DSH bei der Teilnahme an Ballsportwettbewerben gute Laune und Begeisterung zu zeigen. Das ist lobenswert, denn es zeigt, dass sie entschlossen und motiviert sind, ihre Fähigkeiten zu verbessern und das Beste aus sich herauszuholen. Es ist wichtig zu erkennen, dass herausragende sportliche Leistungen nicht das einzige Maß für Erfolg sind. Die positive Einstellung und das Durchhaltevermögen der DSH-Schülerinnen und -Schüler können sich erheblich auf ihr allgemeines Wohlbefinden und ihren künftigen Erfolg im Leben auswirken. Daher ist es wichtig, dass die Schule weiterhin ein unterstützendes und integratives Umfeld fördert, das die Schüler ermutigt, ihren Interessen und Leidenschaften nachzugehen, sei es im Sport oder in anderen Bereichen. Indem die DSH ihren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bietet, ihre Fähigkeiten zu entwickeln und ihre Leistungen zu präsentieren, kann sie dazu beitragen, Vertrauen aufzubauen und eine Kultur des Positiven und der Leistung unter ihren Schülerinnen und Schülern zu fördern.

Während des Tages lieferte die DSH einen Höhepunkt im Ballsport: die Volleyball-Jungs lieferten sich einen stolzen Kampf gegen die DHPS. Am Ende ging es starke 30:20 für die Namibianer aus. Aber die Hermannsbürger können stolz auf sich sein.

DSH

Based on the information provided, DSH seems to be a school that values sport and encourages its students to participate in it. However, it appears that DSH may not excel in sports compared to other schools. Despite this, the students of DSH seem to maintain high spirits and enthusiasm when participating in ball sport competitions. This is commendable as it shows that they are determined and motivated to improve their skills and perform to the best of their abilities. It is important to recognize that excelling in sports is not the only measure of success. The positive attitude and resilience displayed by the students of DSH can have a significant impact on their overall well-being and future success in life. As such, it is important for the school to continue fostering a supportive and inclusive environment that encourages students to pursue their interests and passions, whether in sports or other areas. By providing opportunities for students to develop their skills and showcasing their achievements, DSH can help to build confidence and promote a culture of positivity and achievement among its student body.

During the day, DSH delivered a highlight in ball sports: the volleyball boys put up a proud fight against DHPS. In the end it went out strong 30:20 for the Namibian. But the Hermannsbürger can be proud of themselves.'

'DSK

Es ist Donnerstag und der letzte Tag der anstrengenden Olympiade-Woche. Trotzdem geben die DSK-Mädchen alles und starten mit einem beeindruckenden 34:0-Sieg gegen Hermannsburg in den Tag. Gepaart mit der tollen Stimmung und der ständigen Anfeuerung durch ihre Mitspielerinnen auf der Bank, haben sich die DSK-Mädchen zu einer ziemlich furchterregenden Mannschaft entwickelt, die den Gegner nicht nur mit ihrem Spiel, sondern auch mit ständigen Kampfschreien einschüchtert. Ihr überwältigender Sieg hat die Stimmung in der Mannschaft deutlich verbessert. Volleyball Jungen DSK gegen DHPS war der nächste Höhepunkt. Beide Teams galten als sehr stark, so dass die Spannung vor und während des Spiels groß war. Punkt für Punkt hielten sich die beiden Mannschaften die Waage, aber die DSK konnte sich am Ende nicht durchsetzen. Trotz großartiger Anstrengungen unterlagen sie der DHPS mit 23 zu 30 Punkten. Das Spiel DSK gegen DHPS-Mädchenbasketball begann trotz der schwierigen Umstände mit einem optimistischen Ausblick. Die DHPS-Spielerinnen, insbesondere die Nationalspielerinnen, zeigten eine unvergleichbare Spielstärke. Die schwere Niederlage von 47:7 zerstörte nicht ihren Teamgeist und ihren Sportsgeist, denn beide Mannschaften reichten sich die Hände und tauschten Lächeln und Glückwünsche aus.

DSK

It's Thursday and the final day of the strenuous Olympiade week. Despite this the DSK girls are giving it their all, starting the day off with a smashing 34-0 victory against Hermannsburg. Paired with the immaculate vibes and constant hype of the supporting benched teammates, the DSK girls have made themselves out to be a quite daunting team, intimidating the opposition not only with skill but also with constant war cries. Their smashing victory boosted the teams' spirit considerably. Volleyball boys DSK vs DHPS was the next highlight. Both teams were rumoured to be strong so the tension before and during the game was intense. Point for point the two teams kept it equal but DSK could not pull through in the end. Despite putting up a commendable resistance they lost to DHPS with 23 points to 30. DSK vs DHPS girls' basketball started with an optimistic outlook despite the dire circumstances. The DHPS players, especially the national team players displayed an unmatched dexterity. The hard defeat of 47-7 didn't destroy their spirit and sportsmanship as both teams shook hands, exchanging smiles and congratulations.'

'DSP

Der fünfte Tag war der Beginn der Ballsportwettbewerbe. Wie man sich vorstellen kann, war die Anspannung groß, da die Mannschaften um die Spitze kämpften. Das Geräusch der Bälle, die auf dem Boden aufschlugen, als die Athleten Volleyball, Handball und Basketball spielten, hinterließ bei den Fans eine Gänsehaut. Die Volleyballspiele der Jungen der WK 3 waren voller Emotionen, denn die talentierten Athleten brachten ihr Herz und ihre Seele auf das Spielfeld. Die Schulen der Athleten standen am Spielfeldrand und feuerten sie an und unterstützten sie. Auf der anderen Seite der Ballsportwettbewerbe spielten die WK3-Jungen der DSP Volleyball, als ob ihr Leben von ihrem Erfolg abhinge. Ihre Hingabe, ihr Einsatz und ihr Engagement für das Spiel hielten die Zuschauer wirklich auf Trab. Den gleichen Einsatz zeigten die Mädchen der DSP wk3 beim Basketballspiel gegen die DSJ, auch wenn sie mit 0:4 verloren. In den letzten Tagen hat sich gezeigt, dass die DSP durch ihr Engagement und ihre gute Laune immer wieder zu Höchstleistungen fähig ist. Die Schulbasketballmannschaft der DSP zeigte während des gesamten Spiels eine beeindruckende Leistung und bewies großes Können und Teamwork auf dem Spielfeld. Ihre Verteidigung war stark und sie waren in der Lage, die Torchancen des Gegners zu begrenzen. Auch im Angriff lief es flüssig, und die Spielerinnen und Spieler passten sich gegenseitig den Ball zu, um Torchancen zu kreieren. Das Spiel war sehr umkämpft, und beide Mannschaften spielten auf hohem Niveau. Die Spieler zeigten während des gesamten Spiels große Begeisterung und Entschlossenheit. Sie ermutigten sich gegenseitig und unterstützten ihre Mannschaftskameraden, auch wenn die Dinge nicht nach Plan liefen. Dieser Teamgeist zeigte sich in der Art und Weise, wie sie die Erfolge der anderen feierten und in schwierigen Momenten des Spiels zusammenhielten.

DSP

The fifth day was the start of the ball sport competitions. As you can imagine, tensions were high as the teams battled their way to the top. The sound of the balls hitting the floor as the athletes played Volleyball, Handball and Basketball left supporters with goosebumps. The Volleyball matches for the wk3 boys was filled with a lot of emotion as the talented athletes brought their heart and soul onto the court. The athletes' schools stood on the side cheering them on, supporting them through it all. On the other side of the ball sport competitions, wk3 boys from DSP played Volleyball like their lives depended on how well they did. Their dedication, effort and investment to the game was truly something that kept the audience on their toes. The same effort was shown from the DSP wk3 girls as they played Basketball against the DSJ, even though they lost 4-0. Over the past few days, it can be said that the DSP's dedication to the games as well as their good spirits is something that will always help them excel. The DSP school basketball team showed an impressive performance throughout the game, demonstrating great skills and teamwork on the court. Their defense was strong, and they were able to limit their opponent's scoring opportunities. Additionally, their offense was fluid, with players passing the ball to each other to create scoring opportunities. The game was quite competitive, with both teams playing at a high level. The players showed a great deal of enthusiasm and determination throughout the game. They encouraged each other and supported their teammates, even when things didn't go according to plan. This level of team spirit was evident in the way they celebrated each other's successes and rallied together during difficult moments in the game.'



'DSJ

Der letzte Tag der Schulolympiade hat mit einem Paukenschlag begonnen. Die Stimmung ist ausgelassen und die Spieler sind bereit für den letzten Schub der Olympiade. Die DSJ spielen ihre ersten Volleyball- und Basketballspiele gegen die DSP.

Das erste Spiel gewinnen die Johannesburger mit 30 Punkten gegen DSP, die 23 Punkte erzielen. Die Teamarbeit war tadellos, und es wäre falsch zu sagen, dass einzelne Spieler zum Sieg beigetragen haben, denn es waren ausschließlich das Vertrauen und die Kommunikation zwischen den Teamkollegen, die zu ihren geschickten Spielen beitrugen.

Die Mädchen sind auch in ihrem ersten Basketballspiel erfolgreich. Sie gewannen 6:2 gegen Pretoria, wobei Anneliese die meisten Punkte im Team erzielte.

Nicht nur bei den Mädchen der WK3 hat Johannesburg einen starken Start im Basketball und Volleyball hingelegt, sondern auch die Jungen der WK1 haben ihr erstes Spiel im Handball mit 6:3 gegen Windhoek gewonnen, wobei Marius Jaeger der beste Torschütze war.

Die Siege von Johannesburg haben die Spieler motiviert, den ganzen Tag über weiterzumachen, und es ist fast sicher, dass sie bei der Olympiade 2023, die von der DSJ ausgerichtet wird, am Ende siegreich sein werden.

DSJ

The last day of the Schulolympiade has started off with a bang. The atmosphere is static and the players are ready for the last push of the Olympiade. DSJ play their first volleyball and basketball games against DSP.

The first game is successful for Johannesburg's team with a win scoring 30 points against DSP who scored 23 points. The teamwork was impeccable and it would be wrong to say that individual players contributed towards their victory as it was purely trust and communication between the teammates that contributed to their skillful plays.

The girls are also successful in their first basketball. Winning 6:2 against Pretoria with Anneliese's scoring the most points in the team.

Not only has Johannesburg had a strong start in basketball and volleyball among the girls of WK3, but the WK1 boys have also won their first game with 6-3 against Windhoek in handball with Marius Jaeger being the top scorer.

The victories of Johannesburg motivated the players to keep pushing throughout the day and it is almost certain that they will end up victorious in the long run of the 2023 Olympiade hosted by the DSJ.'